

MAISON DES PARENTS

Inauguration prévue le 1^{er} juin 2019, la Maison des Parents a pour but d'accueillir tout au long de l'année, les parents ou familles des patients hospitalisés au CMI de Romagnat, permettant ainsi de maintenir le lien entre le patient et sa famille.

Elle accueille les parents des patients habitant loin de leur domicile. Conçue pour vivre comme à la maison, la Maison des Parents permet aux personnes hébergées de trouver un cadre de vie agréable et chaleureux. Adaptée au personne à mobilité réduite, elle dispose de toutes les commodités pour simplifier leur vie au quotidien.

1 maison commune avec 5 chambres dans une ambiance à la fois contemporaine et chaleureuse mêlant des tonalités douces rehaussées de pointes de couleurs vives, disposant d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une buanderie et d'une salle de bain.

